
在這次的教學過程中，我發覺學生對於根式運算，所需的前備知識較為缺乏，

往往都還要花費時間為學生複習，學生無法在課前就將其準備完畢，以至於進

度會有所拖延，我覺得這點在下次教學前一定要設法改進。另外在下午第一節

上課，學生往往精神都還不太集中，仍需多次提醒，學生才能將注意力放到目

前的教學上。這兩點是我覺得要改進的。 


